

## Ludwig Reiter ist zurück in Wien

**New York.** 1998 war der Wiener Traditionsbetrieb aus Platzgründen nach Wiener Neudorf übersiedelt, seit Mai residiert und produziert Ludwig Reiter wieder in seiner Heimatstadt. Und zwar stilecht im Gutshof und Schloss Süßenbrunn, der zwei Jahre lang behutsam renoviert und an die Arbeitsprozesse und Abläufe des Unternehmens angepasst wurde.

Ab Frühling 2012 werden regelmäßige Führungen durch das Anwesen und die Manufaktur des Familienbetriebes angeboten. [www.ludwig-reiter.com](http://www.ludwig-reiter.com)